

Un partenariat sans faille



Christophe MARTIN, président d'honneur de l'association « UN SOUFFLE EN NORD » combat généreusement contre la Mucoviscidose. Ici aux côtés de Jeremy VANDURME - un jeune homme de 22 ans atteint de Mucoviscidose qui se bat chaque minute, chaque heure, chaque jour contre la maladie –
Ecrire son histoire, une thérapie en sorte.

Vous pouvez vous procurer son livre à la « Pizza Saint Martin » moyennant le prix de 16 euros.
Un grand merci à Christophe pour son implication dans ce combat.

Prochaine manifestation organisée par Christophe et l'association « Un souffle en Nord » le 15 Septembre 2012 au Cabaret St Martin à Leval – vous pouvez vous renseigner et vous inscrire auprès de Christophe.

Les bénéfices de cette soirée seront reversés à la lutte contre la mucoviscidose.